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CICERONIANA ON LINE (COL) è pubblicata solo on line con cadenza semestrale congiun-
tamente dalla SIAC (Société Internationale des Amis de Cicéron) e dal CSC (Centro di Studi 
Ciceroniani di Roma) e ospita articoli concernenti la figura storica, letteraria, filosofica e 
umana di Cicerone, le sue opere, le sue fonti e la sua fortuna. Tutte le discipline e tutte le 
metodologie di ricerca sono accolte: filologia, linguistica, storia letteraria, esegesi, retori-
ca, Quellenforschung, filosofia, archeologia e storia dell’arte, storia, prosopografia, reli-
gione, psicologia, allusività, intertestualità, generi letterari, gender studies, antropologia, 
Fortleben, didattica, nuovi media e digitalizzazione e così via. Il riferimento a Cicerone 
non deve essere obbligatoriamente presente nel titolo, ma è necessario che il legame con 
la sua opera e il suo pensiero sia evidente e significativo nell’articolo. Al Consiglio scien-
tifico è demandato il compito di valutare di volta in volta la congruità degli articoli pre-
sentati con le specifiche richieste dalla rivista. La rivista pubblica anche recensioni e 
schede bibliografiche. COL intende essere presente nelle principali agenzie mondiali di 
ranking non appena possibile. 
 
 
 
 
CICERONIANA ON LINE (COL) est publiée uniquement en ligne, à un rythme semestriel 
conjointement par la SIAC (Société Internationale des Amis de Cicéron) et le CSC (Centro di 
Studi Ciceroniani de Rome). Elle accueille des articles portant sur les aspects historique, 
littéraire, philosophique et biographique de Cicéron, ses œuvres, ses sources et sa récep-
tion. Toutes les disciplines et toutes les méthodologies de recherche sont bienvenues : 
philologie, linguistique, histoire littéraire, exégèse, Quellenforschung, philosophie, ar-
chéologie, histoire de l’art, histoire, prosopographie, religion, psychologie, intertextuali-
té, genres littéraires, gender studies, anthropologie, Fortleben, didactique, nouveaux mé-
dias et humanités numériques, etc. La référence à Cicéron n’est pas obligatoire dans le 
titre même de l’article, mais il est nécessaire que le lien avec son œuvre et sa pensée soit 
évidente et significative dans le développement de la réflexion. Le Conseil scientifique a 
pour mission d’évaluer chaque fois que la cohérence des articles présentés avec les spéci-
fications requises par la revue. La revue publie également des comptes-rendus et des no-
tices bibliographiques. COL entend être présente dans les grandes agences de ranking 
mondial le plus tôt possible. 
 
 
 
 
CICERONIANA ON LINE (COL) is a biannual digital journal. It is edited jointly by SIAC 
(Société Internationale des Amis de Cicéron) and by the CSC (Centro di Studi Ciceroniani in 
Rome) and welcomes articles that explore M. Tullius Cicero in his various guises, i.e. as a 
historical figure, author, philosopher, and human being, as well as articles addressing his 
works, sources, and afterlife. Papers from all disciplines and approaches are accepted; 
these include philology, linguistics, literary history, exegesis, rhetoric, source-criticism 
(Quellenforschung), philosophy, archaeology and art history, history, prosopography, re-
ligious studies, psychology, allusion and intertextuality, genre studies, gender studies, 
anthropology, reception, didactics, new media, digitalization etc. Submitted articles must 
have a clear and significant connection to Cicero’s work and thought in order to be con-
sidered for publication, but explicit reference to Cicero in the article’s title is not re-
quired. The Advisory Board evaluates on a case by case basis whether each article sub-
mitted fits in with the overall specifications of the journal. The journal also publishes 
book reviews and bibliographies. COL aims to be listed in leading journal ranking agen-
cies as soon as possible.  
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